

1226

o en España

PERATURAS

A: 25 grados en

Murcia

Un grado bajo

cero en Soria

Establece la

Comunicación

Estambul y

Europa

—Ha quedado en

comunicación en

v. Europa, por

enciclopedia. El

no realizará

o.—Efe.

rendido

erda

a de Grecia

—El Subsecretario

rio de la Guerra

in la Cámara de

se tiene in

la guardia

a de crudos

de oficiales. Los

do nombrado

de dicha Guardia

ponían a dispo

miembros un

amezallados, are

y granadas, sufici

mpar a un millón

Efe.

a acuer

s por el

las bas

stos

ntes en las

ARO

an firmado esta

Ministerio de

trangeros de

relativo a las

vadas, del der

cont. de ambos

el cual se prome

el intercambio

cultural.—Efe.

bras de la

ra france

el Mediter

ráneo

—La Escuadra

1 Mediterráneo

maniobras frente

el Sur, según

Vichy. Participa

están en

almirante Darlan,

ota, expresó su

or la forma en

desarrollado.—Efe.

e y espárragos

v azúcar.

se, OCASION

na gran platead

6 pesetas.

8 pesetas.

ar objeto

nuevos, 3/75

PEÑAMIENTO

VIVA CRISTO REY

ALAVES

VITORIA, Viernes 6 de noviembre de 1940

FRANQUEO CONCERTADO

Prosiguen las operaciones en el EPIRO

Seis aviones griegos, destruidos. La estación de Brindisi ha sufrido un ataque nocturno, en el que participaron treinta aparatos

Roma.—El comunicado italiano de hoy señala que las operaciones en el Epiro continúan desarrollándose y que la aviación ha cooperado con las fuerzas de tierra, castigando los objetivos del enemigo y llevando su ofensiva sobre las rutas cercanas al lago Prespa y sobre las fortalezas del enemigo.

Una formación de seis aviones enemigos fué destruida, siendo derribados cuatro aparatos seguros y otros dos prisioneros. Los pilotos, al lanzarse en paracaídas, fueron hechos prisioneros.

En el África del Norte se llevaron a cabo ataques aéreos sobre las instalaciones del oasis de Tibra, siendo intensamente bombardeadas y ametralladas las instalaciones de los aeródromos, en los que se ocasionaron pérdidas considerables. Dos aviones fueron destruidos en el suelo.

Entre las tres y las cuatro horas treinta aviones enemigos que fueron recibidos con intenso fuego de artillería antiaérea, realizaron un ataque sobre la estación del ferrocarril de Brindisi. Fueron arrojadas tres bombas, las cuales causaron daños en una vía férrea, en una conducción de agua y en un vagón, sin causar más daños ni víctimas.

Athenas.—El comunicado griego dice que en distintos puntos del frente ha habido bombardeos de artillería, y en el Epiro ataques locales del enemigo contra las posiciones griegas, siendo rechazados.

En la noche del 5 al 6 de noviembre uno de nuestros destacamentos de Infantería y de ingenieros destruyó nueve casas enemigas, que previamente fueron inmovilizados por nuestras tropas al disparar sobre ellas nuestra artillería y los an-

La aviación enemiga ha bombardeado Corfú y otras localidades griegas, produciendo un número de muertos y heridos, y no originando daños de importancia militar. Fué derribado por la artillería antiaérea un aparato de bombardeo enemigo sobre la misma línea del frente.—Efe.

NUEVO EXITO DE LAS FUERZAS NAVALES ALEMANAS

Son hundidas por los alemanes 86.000 toneladas en el Atlántico. Extensos ataques sobre LONDRES y otras regiones inglesas durante la última noche

Berlín.—El comunicado alemán dice que las fuerzas alemanas de superficie que prosiguen en su acción y guerra comercial en el Atlántico contra los barcos y convoyes enemigos, han destruido en el Atlántico del Norte un total de 86.000 toneladas de buques británicos que componían un convoy, habiendo constituido un nuevo éxito de las fuerzas navales alemanas.—Efe.

Londres.—El comunicado de los Ministerios del Aire y de Seguridad Interior anuncia que los ataques que la aviación enemiga ha desarrollado esta noche sobre los diferentes puntos del país comenzaron recién entrada la noche y se sucedieron hasta más allá de la media noche. Londres y sus condados vecinos fueron los principales objetivos del bombardeo. También fueron lanzadas algunas bombas en la región de Midlands y en una ciudad del Suroeste de Inglaterra, así como en otros puntos alejados y distantes del uno del otro del país.

En Londres los raides de bombardeo alcanzaron las casas, almacenes y los servicios públicos, causando cierto número de víctimas, y no produciendo muchos daños si se mira la intensidad de los ataques y su extensión.

En una ciudad del Suroeste

de Inglaterra fueron alcanzados los establecimientos y edificios particulares, habiendo habido un pequeño número de muertos. De otros puntos las informaciones que se reciben dan cuenta de que el número de víctimas es pequeño y el de los daños escaso.—Efe.

Bajo la presidencia del ministro de Educación han sido descubiertas dos lápidas conmemorativas en el Instituto RAMIRO DE MAEZTU, de Madrid

Madrid.—Con motivo de la inauguración del curso en el Instituto de Enseñanza Media "Ramiro de Maeztu" se han celebrado esta mañana diversos actos que han sido presididos por el ministro de Educación Nacional, a quien acompañaban el subsecretario del departamento y los Directores generales de Primera Enseñanza y de Enseñanzas Superiores y Media, además de los delegados nacionales de Organizaciones Juveniles, jefe nacional del SEU y otras autoridades y jerarquías madrileñas.

En primer término se celebró una misa, al final de la cual se procedió a la bendición y al descubrimiento de las dos lápidas conmemorativas: una de las cuales lleva el nombre de Ramiro de Maeztu y la fecha de su nacimiento y muerte, y en la otra se conmemora la fecha de la creación por el Gobierno de dicho Instituto.

La primera de las lápidas fué descubierta por el Director general de Enseñanzas Superiores y Media, quien pronunció unas frases recordando la fraternal amistad que le unía con el creador del concepto de la Hispanidad, de quien dijo que sus últimos años los había dedicado a fustigar en sus escritos la falta de fe de los hombres de la generación del 98 y a dirigir y crear la nueva generación, impregnándola del espíritu imperial que animó a nuestras juventudes a la Cruzada.

La otra de las lápidas conmemorativas fué descubierta por el ministro de Educación Nacional, quien evocó los días pasados junto a José Antonio y Ramiro de Maeztu en la Cárcel Modelo, poniendo de relieve cómo a todos unía el mismo espíritu y los mismos ideales de España. Ensalzó la go-

LOS JAPONESES BOMBARDEAN LA RUTA DE HONGKONG A CHUNGKING

¿Pedirá la Unión Sudafricana la paz separada con Alemania?

Tokio.—Tres aviones de bombardeo japoneses han bombardeado la carretera que va de Honkon a Chungking. También bombardeó el brazo del río Tungkiang, alcanzando a cien juncos que transportaban municiones y material de guerra.—Efe.

Nueva York.—Comunican a la Agencia Associated Press, de Joanesburg (Unión sudafricana, que el general Hertorg ha solicitado el que la Unión sudafricana haga la paz por separado con Alemania.—Efe.

Londres.—Se comunica oficialmente que durante el curso de la noche del jueves al viernes fueron atacados, produciendo grandes incendios, las fábricas Klupp y Essen. También fueron atacadas las instalaciones petrolíferas de Alemania, así como los puertos de invasión ocupados por el enemigo en Francia.—Efe.

Washington.—Sobre las reivindicaciones chilenas en el An-

tártico, el Secretario del Departamento de Estado en los Estados Unidos, Hull ha manifestado que no había recibido comunicación oficial ninguna sobre el particular, del Gobierno chileno y que no podía adoptar en el asunto posición alguna.—Efe.

Nueva York.—Donde más fuerte ha sido el triunfo de Willkie ha sido en los Estados del oeste y la parte meridional, en los que de nueve estados, ha obtenido mayoría en siete.—Efe.

Nueva York.—Willkie ha recibido millares de cartas y despachos invitándole a que prosiga en su cruzada emprendida. Parece que no ha tomado decisión sobre el particular, y para el futuro.

Varios escritores y publicistas han comenzado a hacer una campaña sobre la necesidad que existe de llevar a cabo una unificación en pro de los intereses del país.—Efe.

EDITORIALES

Cultura alavesa

La Diputación Foral ha celebrado hoy sesión pública, tomando acuerdos de

uno de ellos—ya muy viejo en estas columnas—la defensa de la cultura típicamente alavesa.

Las instituciones análogas a las de la Diputación alavesa hoy en día, existen en muchas provincias de España.

¿Pero era preciso reorganizar y renovar los moldes institucionales?

¿Pero no puede llegar siempre la Diputación, preocupada por la administración primaria de la provincia requie-

material, debe recordar que el cuidado del tesoro cultural del país es ocasión—donde está bien cuidado—de ingresos muy sancaudos.

Todos los pueblos, en todo el mundo civilizado, cuidan de estos tesoros multififormes que la antigüedad nos legó.

Por algo será. Por motivos espirituales, y por razones de otra índole.

Felicitemos, pues, a la Diputación alavesa por los acuerdos hoy tomados.

A su realización entusiasta nos atenemos ante todo.

Alava tiene—más que ninguna provincia del Norte, al fin como ruta de las más variadas culturas y como la más vecina a Castilla—una riqueza inmensa que nos interesa cuidar con esmero.

se celebrará una conferencia entre los Sindicatos arroceros valencianos, en la que se tratará de formalizar el abastecimiento de arroz en toda España.

Los Sindicatos tienen doscientas cuarenta mil toneladas de arroz recogido en esta campaña.—Cifra.

Madrid.—El día 11 se reunirá en esta capital el primer Consejo nacional de Sindicatos de Falange Española Tradicionalista y de las JONS. Durará ocho días y en el acto inaugural pronunciará un discurso el ministro vicesecretario del Partido y en el de clausura el Delegado nacional de Sindicatos y el presidente de la Junta Política y ministro de Asuntos Exteriores.—Cifra.

Próximo Consejo Sindical de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N-S.

Madrid.—Entre los días 11 y 19 se celebrará en Madrid el primer Consejo Sindical de Falange Española Tradicionalista y de las JONS. Presidirá la sesión de apertura y pronunciará el discurso el ministro vicesecretario del Partido.

El día 19 será pronunciado el de clausura por el presidente de la Junta Política y ministro de Asuntos Exteriores.

Todos los delegados provinciales y mandos de los Sindicatos nacionales que se congregarán en esta Asamblea se hallarán presentes en las horas que se tributen a la memoria de José Antonio en el IV aniversario de su muerte.—Cifra.

